

II-1063 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen  
des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode

Nr. 568 /J

A N F R A G E

1984 -03- 0 8

der Abgeordneten Burgstaller  
und Genossen  
an den Bundesminister für Finanzen  
betreffend Stahlbauarbeiten beim Österreichischen Konferenz-  
zentrum

In einer Anfrage vom 7.10.1982 hat die ÖVP darauf hingewiesen, daß es verschiedene Informationen gab, wonach ausländischer Stahl bei der Errichtung des Österreichischen Konferenzzentrums verwendet wurde.

In der diesbezüglichen Anfragebeantwortung des Bundesministers für Finanzen erklärte dieser, daß auf Grund der Ausschreibungsbedingungen nicht angenommen werden könne, daß Stahl nicht-österreichischer Provenienz beim Bau des Österreichischen Konferenzzentrums verwendet wurde.

Da nunmehr die Stahlarbeiten beim Rohbau des Österreichischen Konferenzzentrums in größerem Umfang bereits abgeschlossen sind, stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Finanzen folgende

A n f r a g e :

1. Wieviel Stahl wurde bisher beim Bau des Österreichischen Konferenzzentrums verbaut?
2. In welchen Stahlwerken wurde dieser Stahl erzeugt?
3. Welche Firmen haben in welchem Lieferumfang die Hauptaufträge im Stahlbereich erhalten?

1